

les malles qui débarquent actuellement à la Pointe-au-Père et qui contiennent des lettres et des journaux qui viennent des pays contaminés. Il y a là autant de sujets à étudier et ce que les médecins viennent de voir à la Grosse Ile n'est pas de nature à laisser supposer que la protection au point de vue sanitaire soit bien efficace ailleurs.

Le Dr Gingras propose secondé par le Dr Henchey que copie des résolutions qui précèdent soit transmise aux autorités fédérales, et que copie des délibérations de cette assemblée soit adressée au bureau de commerce et à la presse.

Cette résolution est unanimement adoptée et l'assemblée s'ajourne après les remerciements usuels à son président et à son secrétaire.

Association Médico-Chirurgicale de St-Hyacinthe.

Jeudi, le 11 août, cette intéressante et utile association tenait sa réunion trimestrielle ordinaire.

Le mauvais état de la température a empêché plusieurs membres assidus de la campagne d'assister à cette assemblée.

Membres présents : M. le Dr M. J. Palardy, de St-Hugues, président ; MM. les Docteurs J. H. L. St-Germain, vice-président ; H. A. Mignault, Eugène Turcot, P. E. Desparts, Gaspard Turcot, Emile St-Jacques, L. A. Beaudry, J. E. Tétreault, de St-Hyacinthe.

Le Dr Gauthier, d'Upton, empêché par cause de maladie dans sa famille, d'assister à l'assemblée, fit présenter ses excuses.

Après les procédés ordinaires de routine, M. le Dr Gaspard Turcot, chargé de faire les frais de la présente séance, prit le fauteuil et s'acquitta de sa tâche avec autant de crédit pour lui-même que d'intérêt pour ses confrères auditeurs. Dans son travail : *Traitement de la diarrhée chez les enfants*—sujet plein d'actualité à cette époque de l'année—le Dr Turcot prouva non seulement qu'il est un observateur judicieux, mais de plus un travailleur.

Ce travail fut l'objet des remarques et de discussions de la part de MM. Mignault, Palardy, Turcot et St-Germain.

Cette intéressante discussion terminée, M. le Président fut prié de laisser son siège et fut remplacé par M. le Dr Mignault. MM. St-Germain et Turcot [Eugène] se firent les interprètes de leur confrères et collègues, en offrant à M. le Dr Palardy leurs sympathies et leurs condoléances à l'occasion de la mort de sa vénérable mère, décédée le 9 du courant, à l'âge de 92 ans.

Pris à l'improvise, M. le Dr Palardy répondit en termes émus et se montra sensible à ce témoignage de sympathie et de fraternité de la part de ses amis.